

“Unión Sudamericana de Asociaciones de Ingenieros”

La primera convención de la «Unión Sudamericana de Asociaciones de Ingenieros» tendrá lugar en Montevideo durante los días 21 y 22 de febrero próximo, de acuerdo con la resolución adoptada por el directorio.

Según lo disponen los Estatutos, estas convenciones tienen por objeto tratar asuntos internos de la Institución y celebrar actos de carácter social, técnico o gremial.

En las resoluciones sobre asuntos de orden interno sólo intervienen con derecho a voto, como es natural, los cinco delegados oficiales de cada sociedad de Ingenieros adscrita a la Unión; pero en las demás cuestiones tienen participación todos los ingenieros sudamericanos que concurren.

El directorio prepara actualmente el programa de la convención, dentro del cual tendrán un lugar privilegiado las visitas a organizaciones públicas y particulares de singular importancia profesio-

sional, así como las conferencias públicas de diversos ingenieros sobre temas de sus respectivas especialidades, que se desarrollarán en los días que precedan o sigan a los dos destinados a los asuntos de orden interno.

Como es de práctica en esta clase de reuniones, el programa oficial de asuntos internos y de estudios profesionales estará adicionado con festejos que harán más agradable aun la estada de los ingenieros y de sus familias en Uruguay.

Los miembros chilenos que pertenecen al directorio de la «Unión Sudamericana de las Asociaciones de Ingenieros» invitan a todos aquellos profesionales que puedan concurrir a Montevideo en esta oportunidad, para que se sirvan inscribirse desde luego en la secretaría del Instituto de Ingenieros, a fin de preparar con la debida anticipación el programa del viaje en las condiciones más favorables que sea posible.